
 

 

 

 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO   

 

RELATÓRIO ANUAL DE EXECUÇÃO DAS ATIVIDADES  

EXERCÍCIO  2023 

 

 
1 APRESENTAÇÃO 

 
1.1 O Conselho de Administração  – CONAD, órgão colegiado do 

Instituto de Previdência dos Servidores do Distrito Federal - Iprev/DF, 

cuja regulamentação está prevista na Lei Complementar nº 769, de 30 

de junho de 2008, apresenta o Relatório Anual dos trabalhos 

desenvolvidos no exercício 2023, por intermérdio do seu Presidente, 

Senhor Rogério Oliveira Anderson, conforme delineado no transcorrer 

deste expediente. 

  

1.2 Os trabalhos desenvolvidos tem a finalidade de demonstrar os 

atos   de gestão e  todas as atividades desenvolvidas pelo Conselho no 

exercício de 2023,  delineado nas Reuniões Ordinárias cujo quantitativo 

foram de 12 (doze) e Reuniões Extraordinárias as quais ocorreram 5 

(cinco) vezes no referido ano, conforme constam  no Processo SEI-

GDF nº 00413-00000140/2023-85 bem como os documentos de  

convocações, atas e extratos das respectivas reuniões. 

  

 
2 DISPOSITIVOS LEGAIS 

 
 

2.1 A elaboração do presente Relatório Anual de Execução das 

Atividades visa atender ao que determina o artigo 20, inciso XXIV do 



 

Regimento Interno do Conselho de Administração do Instituto de 

Previdência dos Servidores do Distrito Federal - CONAD/Iprev-DF, 

aprovada pela Resolução Nº 01, de 28 de abril de 2023, com base nas 

competências legais que lhe confere o artigo 90, inciso V, da Lei 

Complementar n° 769, de 30 de junho de 2008. 

 
3 ATIVIDADES DESENVOLVIDAS   

 

No decorrer do ano, o CONAD se reuniu e intensificou seus 

esforços nas atividades relacionadas, as quais destacamos as principais: 

 

➢ JANEIRO/2023  

 

Realizada a 66ª Reunião Ordinária, ocorrida em 04 de janeiro de 2023, 

às 09 horas e 06 minutos, de forma presencial, onde foram apresentadas 

as seguintes pautas e deliberações:    

1) Leitura da Ata e do Extrato da Ata da 93ª Reunião Extraordinária;  

2) Apresentação da LOA - Exercício 2023;  

3) Pedido de anexar em ata a apresentação da DIRIN dos limites mínimos 

e máximos para cada aplicação, com indicação do marco legal de cada 

investimento;  

4) Indicação expressa na ata de que todos os investimentos estão 

aderentes à legislação. 

 

Ao final foi apresentado os Informes Gerais dos quais pode-se destacar: 

a) Esclarecimento sobre o pagamento de Jeton;  

b) Solicitação de prazo para apresentação do relatório de atividades 

de 2022, pelo Presidente do CONAD. 

 

Houve ainda as seguintes deliberações:    



 

a) Ata e o Extrato da Ata da 93ª Reunião Extraordinária foram 

aprovados.  

b)  Foi esclarecido o pedido de anexar em ata a apresentação da DIRIN 

dos limites mínimos e máximos para cada aplicação, com indicação 

do marco legal de cada investimento e a indicação expressa na ata 

de que todos os investimentos estão aderentes à legislação.  

c) Foi esclarecido o embasamento legal para recebimento de Jeton, 

valor da gratificação, formas e prazo de pagamento 

d) Prorrogado o prazo para apresentação do relatório de atividades de 

2022. 

 

➢ FEVEREIRO/2023  

 

 - Realizada a 67ª Reunião Ordinária, ocorrida em 08 de 

fevereiro de 2023, às 09 horas e 05 minutos, por meio de 

videoconferência, onde foram apresentadas as seguintes pautas e 

deliberações:  

1) Leitura da ata e do extrato da ata da 66º Reunião Ordinária;  

2) Posse do Conselheiro designado por meio do Decreto n° 44.134, de 

11 de janeiro de 2023 - Processo SEI-GDF nº04033.-00004772/2022-

26;  

3) Relatório de Atividades Internas /2022 – RAINT/2022; 

4) Apresentação e aprovação do Plano de Metas Institucionais para 2023 

pactuadas junto ao Conselho de Administração - processo SEI-GDF nº 

00413-00006164/2022-67 e apresentação com justificativas dos 

Projetos do Plano de Metas Institucionais 2022 não concluídos;  

5) Apresentação do Relatório Anual de Atividades Desenvolvidas pelo 

Conselho de Administração do Iprev-DF no Ano de 2022.  

 

Ao final foi apresentado os Informes Gerais do qual pode-se destacar: 

a) Procedimento de verificação de quórum. 



 

 

Houve ainda as seguintes deliberações:    

a) a Ata e o Extrato da Ata da 66ª Reunião Ordinária foram 

aprovados;  

b) Foi declarado empossado o Sr. Renato dos Santos Alencar Filho 

para compor o Conselho de Administração do Iprev-DF como 

membro suplente;  

c) Foi apresentado e aprovado o Plano de Metas Institucionais para 

2023 pactuadas junto ao Conselho de Administração - processo 

SEI-GDF nº 00413-00006164/2022-67 e apresentado as 

justificativas dos Projetos do Plano de Metas Institucionais 2022 

não concluídos; 

d) Foi apresentado e aprovado o  Relatório Anual de Atividades 

Desenvolvidas pelo Conselho de Administração do Iprev-DF no 

Ano de 2022. 

 

• Realizou-se a primeira Reunião Extraordinária do ano: 

 

Realizada a 94ª Reunião Extraordinária, ocorrida em 09 de fevereiro 

de 2023, às 14 horas e 02 minutos, por meio de videoconferência, onde 

foram apresentadas as seguintes pautas e deliberações:  

1) Operação Policial realizada na sede do IPREV em 09/02/2023. 

 

Informa-se que na reunião em tela não teve Informes Gerais. 

 

Houve as seguintes deliberações:    

a) Providenciar a suspensão de qualquer operação de aporte de 

valores junto aos fundos que tem a GRID como agente autônomo; 

b) providenciar para o CONAD o detalhamento do que foi aportado 

nos fundos vinculados à distribuidora GRID e a performance 

desses fundos até o momento; 



 

c) estabelecer ações no sentido de buscar junto à Procuradoria-Geral 

do Distrito Federal as informações do Processo Judicial e, assim 

que for possível, colocar à disposição do CONAD; 

d) providenciar uma reunião com o Departamento de Previdência do 

Setor Público do Ministério do Trabalho e Previdência para 

apresentar informações sobre a operação e as providências 

adotadas pelo Iprev quanto ao ocorrido.  

 

• Realizou-se a segunda Reunião Extraordinária do ano: 

 

Realizada a 95ª Reunião Extraordinária, ocorrida em 16 de fevereiro 

de 2023, às 15 horas e 05 minutos, por meio de videoconferência, onde 

foram apresentadas as seguintes pautas e deliberações:  

1) Aprovação da Ata e do Extrato da Ata da 94ª Reunião 

Extraordinária;  

2) Atualizações sobre a operação policial. 

 

Houve ainda as seguintes deliberações:    

a) Aprovada a Ata e o Extrato da Ata da 94ª Reunião Extraordinária;  

b) O Conselheiro Paulo Moita, Presidente do Iprev, apresentou aos 

Conselheiros as ações tomadas no Iprev após a operação 

policial,  atendendo as deliberações do Conselho da 94ª Reunião 

Extraordinária e apresentou também slides detalhados das 

movimentações de cada um dos Fundos da Grid;  

c) Providenciar envio de Ofício para o COFINS, dando conhecimento 

das deliberações do CONAD, sobre a Operação da PCDF realizada 

no Iprev/DF  

d) Providenciar o envio de Ofício para a CGDF, dando conhecimento 

das deliberações do CONAD sobre a Operação da PCDF realizada 

no Iprev/DF e buscar orientações quanto as providências a serem 

adotadas para apuração do ocorrido; 



 

e) Providenciar o envio de Ofício para o Departamento de Regimes 

Próprios de Previdência Social do Ministério da Previdência 

Social dando conhecimento das deliberações do CONAD sobre a 

Operação da PCDF realizada no Iprev/DF e buscar orientações 

quanto as providências a serem adotadas; 

f) Providenciar o envio de Ofício para a DIREX- Iprev/DF, solicitando 

esclarecimentos quanto as modificações ou possíveis alterações 

no Plano de Investimento de 2020 a 2022 e a apresentação de 

gráficos dos aportes e movimentações realizadas nos fundos que 

tenham como distribuidora a GRID Investimentos Autônomos; 

g) Providenciar o envio de Ofício para o TCDF com a finalidade de 

verificar a possível inclusão no escopo da auditoria em curso no 

Instituto, do objeto de investigação da Operação “Imprevidentes” 

deflagrada pela PCDF no âmbito Iprev-DF; 

h)  Providenciar o envio de ofício junto à SEPLAD, para apresentação 

de justificativa formal em razão da ausência dos representantes 

das referidas pastas na 94ª e 95ª reuniões do CONAD e a SEFAZ 

na 95ª reunião; 

i) Providenciar abertura de sindicância para  apurar os fatos 

relacionados à operação policial ocorrida no dia 09/02/2023, na 

sede do Iprev-DF. 

 

➢ MARÇO/2023  

 

 Realizada a 68ª Reunião Ordinária, ocorrida em 08 de março 

de 2023, às 09 horas e 10 minutos, por meio de videoconferência, onde 

foram apresentadas as seguintes pautas e deliberações:  

1) Leitura da ata e do extrato da ata da 67ª Reunião Ordinária e da 95ª 

Reunião Extraordinária;  

2) Atualizações percentuais da política de investimentos; 

3) Atualização de Carteira de Imóveis. 



 

Ao final foi apresentado os Informes Gerais do qual pode-se destacar: 

a) Procedimento de votação. 

 

Houve ainda as seguintes deliberações:    

 

a) Atas e Extratos das Atas da 67ª Reunião Ordinária e da 95ª 

Reunião Extraordinária aprovados; 

b) Apresentada as atualizações percentuais da política de 

investimentos; 

c) Apresentada a Atualização de Carteira de Imóveis, informado 

sobre o procedimento de votação.  

 

➢ ABRIL/2023  

 

 Realizada a 69ª Reunião Ordinária, ocorrida em 12 de abril de 

2023, às 09 horas e 17 minutos, de forma presencial, onde foram 

apresentadas as seguintes pautas e deliberações:  

1) Leitura da ata e do extrato da ata da 68ª Reunião Ordinária;  

2) Atualizações dos Ativos Não Financeiros e Investimentos – Títulos 

Públicos Federais e apresentação dos temas abordados na reunião com a 

Terracap;  

3) Apresentação da Avaliação Atuarial; 

4)  Prestação de Contas – Parecer CONFIS. 

 

Ao final foi citado os Informes Gerais, porém não teve matéria abordada.  

 

 Houve ainda as seguintes deliberações: 

a) Aprovada a Ata e o Extrato da Ata da 68ª Reunião Ordinária 

b) foram apresentadas as atualizações dos Ativos Não Financeiros 

e Investimentos – Títulos Públicos Federais e apresentação dos 

temas abordados na reunião com a Terracap; 



 

c) Foram aprovadas, por unanimidade,as contas do Instituto de 

Previdência dos Servidores do Distrito Federal relativo ao exercício 

2022 com as ressalvas apresentadas no Parecer pelo Conselho 

Fiscal. 

 

• Realizou-se a terceira Reunião Extraordinária do ano: 

 

 Realizada a 96ª Reunião Extraordinária, ocorrida em 19 de abril 

de 2023, às 09 horas e 15 minutos, presencialmente, onde foram 

apresentadas as seguintes pautas e deliberações:  

1) Leitura da ata e do extrato da ata da 69ª Reunião Ordinária;  

2)  Substituição de Conselheiro Suplente no Conselho de Administração 

do Iprev por desfiliação da entidade de origem - Processo SEI nº 00413-

00000676/2023-09; 

3) Requerimento de substituição de Conselheira Titular por representante 

indicado por entidade representativa das carreiras do Poder Legislativo – 

Processo SEI nº 00413-00006194/2022-73; 

4) Prestação de Contas das Deliberações do Conad quanto à Operação 

Imprevidentes. 

 

Ao final foi apresentado os Informes Gerais do qual pode-se destacar: 

a)  Atualização da consulta à revogação do teletrabalho no âmbito 

dos Conselhos. 

 

Houve ainda as seguintes deliberações: 

a) Aprovada a Ata e o Extrato da Ata da 69ª Reunião Ordinária; 

b) o Conselho de Administração decidiu decretar a perda imediata 

do mandato do conselheiro suplente representante do Sindical, 

por unanimidade, em razão da desfiliação da entidade, com 

efeitos a partir da presente decisão; 

c) ficou suspenso o julgamento até a próxima reunião para 



 

manifestação via sustentação oral do Sindical;  

d) realizada a apresentação da prestação de contas das 

deliberações do Conad quanto à Operação Imprevidentes; 

e) realizada à atualização quanto à consulta sobre a revogação do 

teletrabalho no âmbito dos Conselhos. 

 

➢ MAIO/2023  

 

 Realizada a 70ª Reunião Ordinária, ocorrida em 10 de maio de 

2023, às 09 horas e 10 minutos, por meio de videoconferência, onde 

foram apresentadas as seguintes pautas e deliberações:  

1) Leitura da ata e do extrato da ata da 96ª Reunião Extraordinária;  

2) Manifestação via sustentação oral da Sindical referente ao Processo 

SEI nº 00413-00006194/2022-73;  

3) Apresentação do Relatório de Execução Orçamentária do 1º 

Bimestre, Processo SEI nº 00413-00001607/2023-12. 

 

Ao final foi apresentado os Informes Gerais do quaL pode-se destacar: 

a) Apresentação pela Diretora Jurídica do entendimento da PGDF 

relativo à consulta sobre a revogação do teletrabalho no âmbito 

dos Conselhos.  

 

Houve ainda as seguintes deliberações: 

a) Aprovada a Ata e o Extrato da Ata da 96ª Reunião 

Extraordinária.  

b) foi aprovado por unanimidade o indeferimento do pedido de 

substituição da vaga da AAPPGG por uma indicação do Sindical; 

c) apresentado o relatório de Execução Orçamentária do 1º 

Bimestre, Processo SEI nº 00413- 00001607/2023-12; 



 

d) manifestação favorável da PGDF às reuniões do Conad de 

forma telepresencial. 

 

➢ JUNHO/2023  

 

 Realizada a 71ª Reunião Ordinária, ocorrida em 06 de junho de 

2023, às 09 horas, por meio de videoconferência, onde foram 

apresentadas as seguintes pautas e deliberações:  

1) Leitura da ata e do extrato da ata da 70ª Reunião Ordinária;  

2) Apresentação do Estudo elaborado pela Terracap acerca da proposta 

de ocupação da Gleba Iprev - Jockey Club;  

3) Apresentação do Relatório da auditoria interna sobre o 

credenciamento dos fundos. 

 

Ao final foi apresentado os Informes Gerais do quaL pode-se destacar: 

a) Regulamentação para procedimento das reuniões do Conad por 

videoconferência. 

 

Houve ainda as seguintes deliberações: 

a) foi aprovada por unanimidade a Ata da 70ª Reunião Ordinária; 

b) o estudo elaborado pela Terracap acerca da proposta de 

ocupação da Gleba Iprev - Jockey Club foi apresentado com 

riqueza de detalhes, os conselheiros tiveram as dúvidas sanadas 

pelos Diretores da Terracap, ficando deliberado que a votação 

para aprovação do projeto da gleba do Jóquei ocorrerá na 

próxima reunião do Conselho a ser realizada no mês de julho; 

c) o relatório de auditoria interna foi devidamente 

apresentado, com as devidas observações da equipe 

e considerações, ao passo que a Diretoria de Investimentos 

prestou os esclarecimentos necessários; 



 

d) diante das recomendações apontadas na conclusão do relatório 

de auditoria restou deliberado pelo Conselho a recomendação 

para Diretoria do Iprev/DF, na forma de um pedido de 

providência, onde, para cada recomendação apontada na 

conclusão do relatório, deverá ser aberto processo. 

 

➢ JULHO/2023  

 

 Realizada a 72ª Reunião Ordinária, ocorrida em 05 de julho de 

2023, às 09 horas e 10 minutos, por videoconferência, onde foram 

apresentadas as seguintes pautas e deliberações:  

1) Leitura da ata da 71ª Reunião Ordinária; 

2) Deliberação e votação quanto a aprovação do Estudo pela Terracap 

da Gleba do Jóquei; 

3) Apresentação pela Diretoria de Investimentos-DIRIN sobre 

Performance dos Fundos FSG (10 anos) e do Capitalizado;  

4) Apresentação pela DIRIN sobre os melhores e piores fundos; 

5) Apresentação pela DIRIN sobre performance comparativa dos RPPS de 

Manaus, Pará, São Paulo e Jundiaí; 

6) Apresentação pela DIRIN sobre a Regularidade da Operação dos 

Fundos MS Global Brands e MS US Growth; 

7) Apresentação pela DIRIN sobre as deliberações na reunião do CIAR; 

8) Proposta de Modificação do Regimento Interno, Referente resolução 

CONAD sobre as reuniões do Conselho serem na forma virtual por 

vídeoconferência. 

 

Informa-se que na reunião em tela não teve Informes Gerais. 

   

Houve ainda as seguintes deliberações: 

a) foi aprovada a Ata da 71ª Reunião Ordinária por 

unanimidade. 



 

b) o estudo pela Terracap da Gleba do Jóquei foi amplamente 

discutido entre os membros, questionamentos foram realizados 

e dúvidas sanadas, foi citado o Processo SEI-GDF nº 00111-

00005574/2023-67 que trata da matéria. Na votação sobre o 

Projeto, restou deliberada a aprovação com 11 (onze) votos 

favoráveis e 02 (dois) desfavoráveis, sendo dois votos 

encaminhados por escrito e anexados no Processo SEI-GDF nº 

00413-00000140/2023-85; 

c) a inversão de pauta foi acolhida pelos membros, ocasião em 

que a Minuta da Resolução Normativa, que estabelece os 

parâmetros de reunião por vídeo conferência foi apresentada 

pela conselheira Raquel, sendo deliberado o prazo de 10 (dias) 

para apresentação de sugestões de redação; 

d) pelo avançar do horário, restou acordado pelos membros do 

colegiado que a realização das demais matérias, será tratada 

em reunião extraordinária, a ser realizada às 09 horas; do dia 

19/07/2023 do presente ano. 

 

• Realizou-se a quarta Reunião Extraordinária do ano: 

 

Realizada a 97ª Reunião Extraordinária, ocorrida em 19 de julho de 

2023, às 09 horas e 15 minutos, por videoconferência, onde foram 

apresentadas as seguintes pautas e deliberações:  

1) Leitura da ata da 72ª Reunião Ordinária; 

2) Apresentação pela Diretoria de Investimentos-DIRIN: 

- Performance dos Fundos FSG e do Capitalizado; 

- Destaques de Rentabilidade dos Fundos em que o Iprev aplica; 

- Rentabilidade comparada entre RPPS; 

- Esclarecimento de movimentações nos Fundos Brands e Growth; 

- Evolução dos Fundos distribuídos pela GRID; 

- Deliberações da reunião do CIAR. 



 

 

3) Proposta de Resolução CONAD sobre regulamentação das reuniões por 

vídeo conferência.  

 

Informa-se que na reunião em tela não teve Informes Gerais. 

   

Houve ainda as seguintes deliberações: 

a) foi aprovada a Ata da 72ª Reunião Ordinária por 

unanimidade; 

b) a matéria explanada pelo Diretor Thiago apresentou riqueza 

de detalhes, não restando dúvidas aos conselheiros; 

c)quanto à proposta de Resolução restou acordada 

a reabertura de prazo visando nova análise na íntegra da 

Minuta, como também foi exposta a possibilidade de 

aperfeiçoamento do dispositivo. 

 

 

➢ AGOSTO/2023  

 

 Realizada a 73ª Reunião Ordinária, ocorrida em 10 de agosto 

de 2023, às 09 horas e 10 minutos, por meio de videoconferência, onde 

foram apresentadas as seguintes pautas e deliberações:  

1) Posse dos conselheiros reconduzidos ao 2º mandato e dos novos 

conselheiros indicados;  

2) Leitura da Ata e do Extrato da Ata da 97º Extraordinária;  

3) Apreciação e aprovação da proposta de Resolução CONAD sobre 

regulamentação das reuniões por videoconferência; 

4) Relatório bimestral de monitoramento de execução orçamentaria (data 

base: março/abril) - Apresentação da Controladoria;  

5) Portaria de Regulamentação do Credenciamento de Fundos – 

Apresentação Diretoria de Investimentos. 



 

 

Ao final foi apresentado os Informes Gerais dos quais pode-se destacar: 

a) Remessa de Declaração de Imposto de Renda à Gerência de 

Gestão de Pessoas, do Instituto de Previdência dos Servidores do 

Distrito Federal. 

 

 Houve ainda as seguintes deliberações: 

a) Foi realizada a celebração de posse dos novos conselheiros, sra. 

Solange Regina Buosi Cardinale; Sra. Nailde Oliveira do Nascimento; 

sra. Marineusa Aparecida Bueno; e do sr. Saulo de Oliveira Nonato, 

como também dos conselheiros reconduzidos, sra. Ana Paula Machado 

Neves; sr. Aloísio dos Santos Júnior e do sr. Rogério Oliveira Anderson, 

nesse último, será assinada em gabinete pelo Diretor-Presidente do 

Iprev/DF;  

b) Foi aprovada a Ata e o Extrato da Ata da 97ª Reunião Extraordinária 

por unanimidade;;  

c) A proposta de Resolução CONAD foi apreciada e aprovada em votação 

por unanimidade, com a supressão do art. 3º e a exclusão do art. 7º, IV 

da referida minuta, como também acordaram pela alteração na redação 

do art. 6º, parágrafo 2º; pela supressão do artigo “a” no art. 7º, inciso 

I; pela inserção de seção no Capítulo II, antes do art. 5º; pela 

renumeração da Resolução e devida publicação, após os ajustes citados;  

d) foi comunicado pela gerência de gestão de pessoas a necessidade de 

entrega de Declaração de Imposto de Renda. 

 

➢ SETEMBRO/2023  

 

 Realizada a 74ª Reunião Ordinária, ocorrida em 13 de setembro 

de 2023, às 09 horas e 11 minutos, por meio de videoconferência, onde 

foram apresentadas as seguintes pautas e deliberações: 

1) Leitura e aprovação da Ata e do Extrato da 73ª Reunião Ordinária do 



 

CONAD; 

2) Apresentação pelo Diretor de Investimentos - DIRIN: 

- Publicação do Decreto 44.835, de agosto de 2023, que dispõe 

sobre os instrumentos para exploração dos imóveis incorporados 

ao Patrimônio Dos Fundos Solidário Garantidor; 

- Apresentação do mandato que foi executado e da nova estratégia 

de investimentos aprovada no CIAR; 

- Performance dos fundos em que o IPREV/DF aplica; 

  

3) Recadastramento, prova de vida e Calendário de Suspensão do 

Pagamento de Benefícios - DIPREV - Apresentação pelo Diretor de 

Previdência. 

 

Ao final foi apresentado os Informes Gerais dos quais pode-se destacar: 

a) Apresentação pela Diretoria de Administração e Finanças sobre 

o 11º Congresso Brasileiro de Conselheiros de RPP’S. 

 

Houve ainda as seguintes deliberações: 

a) foi aprovada a Ata e o Extrato da Ata da 73ª Reunião Ordinária 

por unanimidade;  

b) a matéria apresentada, com riqueza de detalhes, pelo Diretor de 

Investimentos e, posteriormente, pelo Diretor de Previdência, 

foram esclarecedoras, não restando dúvidas aos conselheiros; 

c) foi comunicado pela Coordenação de Administração Geral da 

Diretoria de Administração e Finanças informações sobre o evento 

que será realizado pela ABIPEM, no período de 29 de novembro a 

01 de dezembro de 2023 no Centro de Convenções de João Pessoa, 

em debate sobre a participação, restou acordado que os membros 

teriam uma semana para manifestação de interesse e, dentre os 

interessados, se restar concorrência, será realizado sorteio para 

participação de dois membros, devido ao orçamento disponível no 

contrato. 



 

➢ OUTUBRO/2023  

 

 Realizada a 75ª Reunião Ordinária, ocorrida em 11 de outubro 

de 2023, às 09 horas e 16 minutos, por meio de videoconferência, onde 

foram apresentadas as seguintes pautas e deliberações: 

1) Leitura e Aprovação da Ata e do Extrato da Ata da 74º Reunião 

Ordinária;;  

2) Estratégia de Investimento (setembro/2023) – Diretor de 

Investimentos; 

3) Instância  de Governança de Serviços – Ouvidora;  

4) Execução Financeira/Orçamentária 3º Bimestre (maio – junho) – 

Chefe da Controladoria. 

 

Ao final foi apresentado os Informes Gerais dos quais pode-se destacar: 

a) Esclarecimentos  após a deflagração da 2ª fase da operação 

policial da "Operação Imprevidentes", na sede do Iprev-DF no dia 

04 de outubro de 2023. 

 

Houve ainda as seguintes deliberações: 

a) foi aprovada a Ata e o Extrato da Ata da 74ª Reunião Ordinária por 

unanimidade; 

b) as matérias foram apresentadas, com riqueza de detalhes, pelo 

Diretor de Investimentos, pela Ouvidora e, posteriormente, pelo Chefe 

da Controladoria, todos do Iprev-DF;  

c) a conselheira Rejane de Abreu solicitou a apresentação dos principais 

motivos de denúncia por parte da Controladoria; 

d) O Presidente Rogério Anderson solicitou que fosse expedido Ofício 

para a Secretaria de Estado de Planejamento, Orçamento e 

Administração do DF, como também à Procuradoria-Geral do DF 

informando da ausência dos representantes na reunião, 

e) foi aprovado pelos membros o envio de Ofício à Procuradoria-Geral 



 

do Distrito Federal - PGDF para formalizar a manifestação de 

preocupação junto à 2ª Vara Criminal; Ofício à Controladoria-Geral do 

Distrito Federal – CGDF para procedimento apuratório em razão da 

escala de autoridade que está sendo investigada; 

f) Restou deliberado que a próxima reunião do colegiado fosse adiada 

para o dia 08 de novembro; 

g) A sra. Raquel Galvão e o sr. Rogério Anderson ressaltaram a 

importância da entrega da cópia do comprovante de declaração de 

imposto de renda à Unidade de Gestão de Pessoas do Iprev-DF. 

 

 

➢ NOVEMBRO/2023  

 

 Realizada a 76ª Reunião Ordinária, ocorrida em 08 de 

novembro de 2023, às 09 horas e 12 minutos, por meio de 

videoconferência, onde foram apresentadas as seguintes pautas e 

deliberações:  

1) Leitura e Aprovação da Ata e do Extrato da Ata da 75ª Reunião 

Ordinária;  

2) Política de Investimentos -2024 - Diretoria de Investimentos; 

3)  Resultado dos Investimentos (setembro/2023) e estratégia de 

investimentos (novembro/2023) – Diretoria de Investimentos; 

4) Apresentação de informações sobre a reavaliação das ações em razão 

do processo de avaliação do balanço do BRB - Diretoria de Investimentos; 

5) Dados relacionados às denúncias recebidas pela Ouvidoria do Iprev-

DF 2022/2023 - Controladoria; 

6) Apresentação de informações prévias com relação ao andamento das 

recomendações da auditoria interna realizada pela Controladoria do 

Iprev-DF (Operação Imprevidentes) – Controladoria. 

 

 



 

Ao final foi apresentado os Informes Gerais dos quais pode-se destacar: 

a) Posse da Conselheira Ledamar Resende; 

b) A conselheira Raquel Galvão pediu a palavra para convidar os 

membros do colegiado a participarem de reunião com a 

apresentação da XP Investimentos sobre o Fundo Patria 

Infraestrutura V Advisory FIP, conforme disponibilizado no grupo; 

c) Apresentação do sr. Luiz Muglia, o novo Diretor Jurídico do Iprev-

DF, que se apresentou brevemente, concluindo os informes gerais. 

O novo Diretor foi recepcionado pelos conselheiros. 

 

 

 Houve ainda as seguintes deliberações: 

a) foi aprovada a Ata e o Extrato da Ata da 75ª Reunião Ordinária por 

unanimidade, com a exceção da conselheira Ledamar Resende e da 

conselheira Ana Carolina Magalhães, por terem expressado pela 

abstenção na aprovação da Ata tendo em vista que não participaram 

da reunião;   

b)  as matérias foram apresentadas, com riqueza de detalhes, pelo 

Diretor de Investimentos do Iprev-DF; 

c) foi aprovado de forma unânime o envio de Ofícios com convite ao 

Diretor-Presidente do BRB, para esclarecimentos na reunião do 

CONAD; para participação de representante do Conselho na reunião 

a ser realizada na CLDF com o Presidente do BRB; sugestão ao 

Governador do Distrito Federal de que se faça contar nas vagas 

destinadas ao Governo no Conselho de Administração do BRB, um 

representante do Iprev-DF; 

d) Colegiado solicitou duas reuniões informais para dirimir eventuais 

dúvidas dos conselheiros sobre a política de Investimentos 2024 e 

Plano de Gestão Imobiliária 2024; 

e) Restou acordado entre os membros sobre a transferência dos itens V 

e VI da convocatória para a próxima reunião do colegiado.  



 

 

➢ DEZEMBRO/2023  

 

 Realizada a 77ª Reunião Ordinária, ocorrida em 06 de 

dezembro de 2023, às 09 horas e 30 minutos, no formato híbrido, onde 

foram apresentadas as seguintes pautas e deliberações:  

1) Leitura e Aprovação da Ata e do Extrato da Ata da 76ª Reunião 

Ordinária;;  

2) Apreciação e deliberação sobre a Política de Investimentos - 2024 e o 

Plano de Gestão Imobiliária - PGI 2024 - Diretoria de Investimentos; 

3) Relatório de Investimentos (outubro/2023) e estratégia de 

investimentos (dezembro/2023) – Diretoria de Investimentos; 

4)  Relatório acerca das medidas adotadas sugeridas na auditoria interna 

realizada pela Controladoria do Iprev-DF (Operação Imprevidentes) - 

Controladoria;  

5) Dados relacionados às denúncias recebidas pela Ouvidoria do Iprev-

DF 2022/2023 – Controladoria. 

 

Ao final foi apresentado os Informes Gerais dos quais pode-se destacar: 

a) Apresentação da Divisão de Gestão de Pessoas – DIGEP sobre o 

recadastramento; 

b) foi relembrado pela conselheira Raquel Galvão sobre a 

necessidade da certificação dos conselheiros.  a Sylvia Neves, 

Diretora De Governança, Projetos e Compliance informou sobre 

as ações adotadas com reuniões com os membros do colegiado, 

disponibilização de materiais informativos, sugestão de 

conteúdos gratuitos na internet e edital.  

c) foi aprovado pelos membros que a Reunião Ordinária de janeiro 

seja realizada no dia 10/01/2024; 

d)  foi informado que Reunião Extraordinária será realizada no dia 

13 de dezembro de 2023 para aprovação da Ata e do Calendário. 



 

e) a conselheira Juliana Tolentino informou que sobre a 

capacitação, a escola de governo está à disposição e caso seja 

necessário uma capacitação fora do GDF, o Iprev-DF pode fazer 

solicitação junto ao fundo Pró-Gestão para que a capacitação 

seja adquirida; 

f) o conselheiro Inaldo de Oliveira solicitou a palavra e sugeriu 

como tema de pauta para Reunião Ordinária de janeiro que fosse 

apresentada a situação do SIA Corporate e FIP Paraná para o 

conhecimento dos novos conselheiros e a demonstração da 

situação atual sobre a matéria; 

g) o Presidente Rogério Anderson informou que pretende 

apresentar a renúncia da Presidência do CONAD.  

 

 Houve ainda as seguintes deliberações: 

a) foi aprovada a Ata e o Extrato da Ata da 76ª Reunião Ordinária por 

unanimidade; 

b) as matérias foram apresentadas, com riqueza de detalhes, pelo 

Diretor de Investimentos do Iprev-DF restando aprovado o Plano de 

Gestão Imobiliária – PGI 2023/2024, destacada a ressalva do 

conselheiro Paulo Cavalcanti; restou aprovado de forma unânime a 

Política de Investimentos 2024, destacadas as ressalvas do conselheiro 

Inaldo de Oliveira e do conselheiro Rafael Cavalcante;  

c) o Chefe da Controladoria apresentou as matérias com detalhes; foi 

solicitado o recadastramento dos membros; relembrada a importância 

da certificação dos conselheiros; 

d) restou acordado entre que a primeira reunião de 2024 será realizada 

no dia 10 de janeiro; e que será realizada Reunião Extraordinária para 

aprovação da Ata da 77ª Reunião Ordinária e do calendário de reuniões 

de 2024 

 

• Realizou-se a quinta Reunião Extraordinária do ano: 



 

 

 Realizada a 98ª Reunião Extraordinária, ocorrida em 13 de 

dezembro de 2023, às 09 horas e 10 minutos, por meio de 

videoconferência, onde foram apresentadas as seguintes pautas e 

deliberações:  

1) Leitura e Aprovação da Ata e do Extrato da Ata da 75ª Reunião 

Ordinária que aprovou a Política de Investimentos 2024 e o Plano de 

Gestão Imobiliária 2023/2024; 

2) Apreciação de proposta do Calendário Anual das reuniões do 

Conselho para o exercício de 2024. 

 

Ao final foi apresentado os Informes Gerais dos quais pode-se destacar: 

a) O Presidente Rogério observou erro material na convocatória 

disponibilizada da 98º Reunião Extraordinária e solicitou o ajuste 

devido; 

b) A Conselheira Raquel Galvão comentou que o Diretor de 

Investimentos iria abordar brevemente sobre o item das ações do 

BRB; 

c) O Conselheiro Rafael Cavalcante disse que seria um desafio para o 

ano de 2024 (a questão do BRB) e que a pauta deve ser abordada 

devido a sua importância.  

d) O Presidente Rogério Anderson disse para os membros que foi 

enviado Ofício para o Governador sobre o tema, conforme deliberado 

em reunião anterior, como também foi enviado Ofício para o BRB, 

convidando para o Presidente do Banco ou representante que 

comparecesse à reunião do Conselho. Abordaram sobre a 

possibilidade de se reiterar o convite. 

 

Houve ainda as seguintes deliberações: 

a) o conselheiro Raimundo Dias Irmão Júnior tomou posse no 

Conselho; 



 

b) foi aprovada a Ata e o Extrato da Ata da 77ª Reunião Ordinária por 

unanimidade, após ajustes pontuais realizados durante a leitura 

c) a proposta do calendário para as reuniões no exercício de 2024 

restou aprovada por unanimidade; 

d) e foi destacada a importância de cadeira de representante do Iprev-

DF no conselho do BRB.  

 

 

4 – OUTROS EVENTOS 

 

PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS NO 11º CONGRESSO BRASILEIRO 

DE CONSELHEIROS DE RRPP  

 

As conselheiras do CONAD, Raquel Galvão Rodrigues da Silva e 

Cassia Maria de Souza Barretto, participaram do “11º Congresso 

Brasileiro de Conselheiros de RPPS” –   no período de 29 de novembro 

a 1º de dezembro de 2023, na cidade de João Pessoa -PB. 

O evento teve por objetivo capacitar os conselheiros para atuar 

como “Conselheiros” e ser, de forma colegiada, agentes promotores do 

desenvolvimento e da boa governança. 

A programação foi desenvolvida destacando o papel e 

responsabilidades dos Conselhos e sua relação com a gestão, oferecendo 

vivência nas questões essenciais, as quais lhe cabem decisão e 

monitoramento. 

Os dispêndio relativo ao valor das inscrições foram efetuados pelo 

Iprev/DF, delineados no bojo do Processo SEI-GDF nº 00413-

00003640/2023-79. 

Após o evento, as conselheiras participantes apresentaram o 

certificado de participação, comprovantes de embarque ida e volta, bem 

como o relatório sobre a avaliação do evento. 



 

 

 

 

5 CONSIDERAÇÃO FINAL 

 

O presente relatório elencou de forma suscinta as principais ações 

e diligências tratados no decorrer do exercício de 2023, cujo trabalho 

desenvolvido pelo CONAD ao longo do referido ano, consta no Processo 

SEI-GDF nº 00413-00000140/2023-85, bem como os extratos das Atas 

e nomeações de membros para recomposição do Conselho publicadas 

no Diário Oficial, e também encontram-se  divulgados no site 

institucional do Iprev/DF https://www.iprev.df.gov.br/.   

Dessa forma, as demandas do CONAD transcorreram dentro do 

esperado, cujo Plano Anual foi executado de maneira satisfatória, na 

qual foram abordados neste, os diversos temas, cuja proeminência 

mereceu destaque, entre eles, a Certificação Profissional dos 

Conselheiros; a alteração do Regimento Interno do CONAD; a Resolução 

sobre videoconferência; aprovação das contas do Instituto de 

Previdência dos Servidores do Distrito Federal; expedições de Ofícios 

para o BRB e para o Governador do Distrito Federal que devem ser 

acompanhadas em 2024; acompanhar o Ofício expedido para 

Controladoria do DF visando apoio para atuação do Conselho diante da 

Operação Imprevidentes; Relatório Semestral de Investimentos de 

Ativos Financeiros e Não-Financeiros; aprovação da Política de 

Investimentos 2024 e o Plano de Gestão Imobiliária 2023/2024. 

 

 

 

Brasília-DF, janeiro de 2024. 


